

**PREGUNTA AL PLENO
AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRONTERA.**

Raúl Ruiz-Berdejo García, como Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, viene a presentar para su formulación en el próximo pleno ordinario la siguiente PREGUNTA:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el pleno del pasado mes de septiembre de 2015 se aprobó la adhesión del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera al Pacto Social por el Agua, para cuya ejecución y desarrollo es imprescindible la constitución de una Comisión formada por seis miembros (tres técnicos municipales y tres expertos designados por la Coordinadora en Defensa de la Gestión Pública del Agua de Jerez).

Dado que ya han sido aprobadas por este pleno medidas que entran dentro del marco de actuaciones derivadas de este Pacto —como la aprobación de «Suministros mínimos», según la cual, se considera prioritaria la introducción de «el mínimo vital» en las prácticas de gestión del agua—, formulamos la siguiente **PREGUNTA** al Gobierno:

¿Para cuándo se proyecta la constitución formal de esta Comisión?

1234

 Ayuntamiento de Jerez
Oficina Atención al Ciudadano

REGISTRO MUNICIPAL

10 NOV 2015

Fecha: 13/11/15 Nº Entrada: 13175

Se envía a: SECRETARÍA JERZ

Fdo. Raúl Ruiz-Berdejo García
Portavoz G. M. IULV-CA Ayto. Jerez.

